ser libre cours à son imagina tion!

## Rendez-vous à Paris en février 2013!

Après le partage de la galette des rois début janvier, le prochain grand rendez-vous des tricoteuses fourmisiennes est programmé du 14 au 17 février, au Parc des expositions, Porte de Versailles à Paris. Elles seront en effet parmi les principaux invités du plus grand salon international dédié aux loisirs textiles : l'Aiguille en fête. 50 000 visiteurs sont et la laine. Des premières fila-

dernières créations en laine réalisées par les tricoteuses solidaires du challenge fourmisien, l'association Escapades Sambre-Avesnoises proposera également une exposition conçue par Paul Schuler, Fourmies, de fil en aiguille... », avec le soutien du club initiative de la Banque Populaire du Nord et de la Fondation Théophile Legrand -Institut de France. Cette exposition retrace 240 ans de passion entre Fourmies, le textile

## Reconversion au profit d'œuvres caritatives

A ce jour, plus de 1 300 tricoteuses se sont engagées à tricoter, d'ici la fin 2014, un minimum de 10 000 réalisations (doudous, objets, couvertures, vêtements, poupées, accessoires...), au profit d'œuvres caritatives et humanitaires. Elles vont également participer à la reconversion d'une partie de l'écharpe des records en faveur d'Emmaüs et de leurs associations partenaires. Quant aux responsables de l'Ecomusée de l'Avesnois, ils ont accepté de donner aux tricoteuses solidaires d'Escapades environ 5 kilomètres d'écharpes qui seront utilisées au profit des différentes causes caritatives soutenues par l'association fourmisienne.

Des doudous à la reconversion de l'écharpe

Paul Schuler, le président d'Escapades Sambre-Avesnoises s'est par ailleurs engagé auprès d'Emmaüs pour les aider à trouver des volontaires, afin que le fabuleux travail réalisé depuis 3 ans avec l'écharpe puisse servir à des personnes qui en ont besoin. « Escapades » a aussi accepté de participer à la grande vente solidaire qui sera organisée à la gare St-Sauveur de Lille, les 13 et 14 avril, au profit d'Emmaüs. Après une participation remarquée au Téléthon en direct sur France 2, le 8 décembre 2012, plusieurs autres actions solidaires ou artistiques sont déjà programmées en 2013 et 2014, à Paris, Lille, Roubaix, à Fourmies et dans ses environs (ValJoly...). Les bénéfices des ventes seront reversés à chaque fois au profit des Restos du cœur, du Secours populaire, du Secours catholique, d'Espace Vie Cancer, de la Fondation Abbé Pierre, des communautés Emmaüs et de leurs associations partenaires.

## Le « Tricot Solidaire » en quelques chiffres

+ de 1300 tricoteurs solidaires, âgés entre 4 et 98 ans

+ de 1000 donateurs de pelotes de laine

+ de 300 kilos de pelotes de laine reçus en don

Une cinquantaine de relais en France, Belgique et Suisse.

2 131 créations en laine récoltées en 8 mois

+ de 1 600 euros collectés, dont 1 158 euros ont été donnés au Téléthon 2012

+ de 600 objets en laine vendus

+ de 400 créations offertes (écharpes pour le Téléthon, bonnets pour les Petits frères des pauvres, des doudous pour l'opération « Aidons Agathe »).